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Быстрее и лучше 
готовиться к зиме

Н АСТУПИЛ август. Не за го
рами осень с дождями и зи

ма с холодами и снежными зано
сами. Известно, что в зимних ус
ловиях работать сложнее, чем в 
летних.

Наши предприятия в плановом 
порядке снабжаются топливом, 
сырьем, материалами, всем, что 
требуется для выполнения плана. 
Значит дело за тем, чтобы хоро
шо и своевременно подготовиться 
к зиме и таким образом создать 
условия для нормальной беспере
бойной работы предприятий. Надо 
на каждом заводе, фабрике, в ар
тели утеплить цехи и другие про
изводственные и служебные поме
щения. К установленному сроку 
следует завезти такое количество 
топлива и материалов, которое 
требуется для ритмичной работы 
предприятий в течение зимы.

Подготовка к зиме—важное го
сударственное дело. Поэтому нель
зя  мириться с тем, что некоторые 
хозяйственные руководители до 
сих пор явно недооценивают под
готовку предприятий к работе в 
зимних условиях, проявляют в 
этом деле нетерпимую медлитель
ность. На гидротурбинном заводе 
еще в начале лета был состав
лен план подготовки цехов к зиме. 
В нем было намечено все, что 
нужно сделать, указаны сроки и 
исполнители. Однако этот план 
выполняется крайне плохо и осо
бенно отделами главного механи
ка и главного энергетика. Д о пос
ледних дней как следует не зани
мались вопросами подготовки к 
зиме и начальники цехов.

Много предстоит сделать на 
комбайновом заводе, чтобы обес
печить нормальную работу в 
условиях зимы. Но намеченные 
мероприятия здесь также выпол
няются крайне медленно. Неудов
летворительно обстоит дело с 
подготовкой к зиме на нефтепе
рерабатывающем заводе.

Большие работы предстоит вы
полнить сызранским и батракским 
железнодорожникам, чтобы обес
печить бесперебойную доставку 
грузов заводам и фабрикам, ме
стной промышленности и торговым 
организациям в зимний период. 
Д ля транспорта важно своевремен
но подготовить не только парово
зы, вагоны, путь, производствен
ные помещения, но и кадры, ко
торые смогли бы умело преодоле
вать дополнительные трудности, 
которые несет с собой зима с ее 
холодами и снежными заносами.

Особое внимание должно быть 
обращено на подготовку к зиме 
электростанций. Они должны быть 
подготовлены к тому, чтобы без 
малейших осложнений выдержать 
большую нагрузку в период осен
не-зимнего максимума, образцово 
снабжать электроэнергией пред
приятия и всех потребителей. 
Для этого надо ускорить ремонт 
оборудования, принять меры к  со
зданию необходимого запаса топ
лива.

Хозяйственные руководители, 
партийные и профсоюзные орга
низации обязаны заблаговремен
но позаботиться о создании всех 
необходимых условий для высо
копроизводительного труда рабо
чих, которые будут работать зи
мой на открытом воздухе. Речь 
идет об основной массе работни
ков нефтепромысла и железнодо
рожного транспорта. Д ля этих 
групп рабочих надо заранее при
готовить и в достаточном коли
честве теплой одежды, обуви и 
Т; д.

Своевременная и тщательная 
подготовка к зиме—важное ус
ловие ритмичной, высокопроизво
дительной работы нашей промыш
ленности. Практика показывает, 
что руководители, пренебрегающие 
этим делом, зачастую вынуждены 
работать рывками, прибегать к 
штурмовщине, что ведет к просто
ям оборудования и рабочей силы, 
к увеличению брака, к различным 
непроизводительным затратам и 
удорожанию себестоимости про
дукции.

Задача состоит в том, чтобы 
ликвидировать отставание в под
готовке к зиме на промышленных 
предприятиях и транспорте и тем 
самым обеспечить успешное вы
полнение государственного плана 
всеми предприятиями в любых 
условиях и в течение всего года.

Долг партийных организаций— 
глубоко вникать в работу пред
приятий, осуществлять постоянный 
контроль за ходом подготовки их к 
зиме. Парторганизации должны 
мобилизовать коммунистов и весь 
коллектив на повышение темпов 
этой подготовки, усилить ПОЛИТИ' 

ческую работу среди рабочих, 
занятых на подготовительных р а 
ботах, добиваться ликвидации не
достатков, мешающих быстрому 
проведению подготовки.

Подготовка к зиме—боевая за 
дача дня. На каждом предприятии 
надо создать все условия для ус
пешного выполнения государст
венного плана 1954 года.

ПО РОДНОЙ СТРАНЕ
ПРОИЗВОДИТЕЛЬНОСТЬ 

ГОРНОГО КОМБАЙНА— 25 
ТЫСЯЧ ТОНН УГЛЯ В МЕСЯЦ
КАРАГАНДА. 4 августа. (ТАСС). 

Соревнуясь за достойную встречу 
Дня шахтера, горняки шахты 
№ 31 завершили сегодня выполне
ние годового обязательства по 
сверхплановой добыче угля. П ред
приятиям страны отгружено до
полнительно к заданию 50 эшело
нов топлива.

Во всех лавах шахты работают 
комбайны «Донбасс», Горняки усо
вершенствовали эти машины, при
способив их к условиям работы в 
своей шахте. Установка второго 
мотора, например, осуществленная 
по предложению слесаря Ивана 
Слепова, позволила вдвое увели
чить скорость подачи комбайна и 
довести его производительность 
до 25 тысяч тонн угля в месяц. 
Сейчас на шахте работают три 
усовершенствованных комбайна.

Среднемесячная производитель
ность комбайна «Донбасс» почти 
на 4 тысячи тонн больше, чем в 
прошлом году. Благодаря повы
шению производительности труда 
сэкономлено около 600 тысяч руб
лей.

Коллективу шахты вновь при
суждено переходящее Красное 
знамя ВЦСПС и Министерства 
угольной промышленности СССР.

□
ДЛЯ БОЛЬШОЙ ВОЛГИ

Ведется подготовка к транспорт
ному освоению Горьковского, 
Куйбышевского и Сталинград
ского водохранилищ — новых мо- ] 
рей, которые возникли в резуль- : 
тате сооружения гидроэлектро- { 

1 станций. |
Флот Большой Волги пополняет-;

ся судами, приспособленными I 
к плаванию в условиях этих мо
рей. Новые теплоходы и парохо
ды хорошо преодолевают штор
мовую волну, обладают большой 
грузоподъемностью и почти ничем 
не уступают большим морским 
судам.

В случае шторма суда смогут 
прикрыться в портах и убежи
щах в Чкаловске, Ячменке, Юрки- 
но и других местах.

В районе будущих волжских 
морей сооружаются судоремонт
ные заводы.

УКАЗ ПРЕЗИДИУМА ВЕРХОВНОГО СОВЕТА СССР

0 присвоении почетного звания народного артиста СССР 
композиторам Шапорину Ю. А., Шостаковичу Д. Д. 

и Хачатуряну А. И.
За выдающиеся заслуги в деле развития советского музы

кального искусства присвоить почетное звание народного артиста 
СССР композиторам:

Шапорину Юрию Александровичу 
Шостаковичу Дмитрию Дмитриевичу 
Хачатуряну Араму Ильичу.

Председатель Президиума Верховного Совета СССР
К. ВОРОШИЛОВ. 

Секретарь Президиума Верховного Совета СССР
Н. ПЕГОВ.

Москва, Кремль. 2 августа 1954 г.

Всесоюзная сельскохозяйствен
ная выставка.

НА СНИМ КЕ: павильон лен, 
конопля и другие лубяные куль
туры.

Фото Н. Грановского.
(Фотохроника ТАСС). 

----------- Я Я-------------
НА СТРОИТЕЛЬСТВЕ 
ТЮЯ-БУГУЗСКОГО 
ВОДОХРАНИЛИЩА

ТОИ-ТЮ БЕ (Ташкентская об
ласть). (ТАСС), В долине реки 
Ангрен развернулись работы по 
сооружению Тюя-Бугузского водо
хранилища. Новый водоем объе
мом в 200 миллионов кубометроь 
позволит освоить под посевы 
хлопчатника 20 тыс. гектаров 
целинных земель и обеспечит оро
шением 82 тыс. гектаров хлоп
ковых полей.

Строители Тюя-Бугузского водо
хранилища приступили к соору
жению основных объектов. На 
правом берегу Ангрена начато 
рытье котлована для водоотброса 
и водовыпуска. Вынуты первые 
10 тысяч кубометров.

На левом берегу реки при по
мощи экскаваторов и скреперов 
сооружается основание плотины, 
которая перекроет Ангрен. По те
лу плотины будет проложена до
рога. Ж елезнодорожная ветка 
свяжет Ташкентскую магистраль 
с водохранилищем.

НА РЕКЕ ТРУБЕЖ

БЕРЕЗА Н Ь. (Киевская об
ласть). (ТАСС). Более чем на 30 
тысячах гектаров раскинулась 
пойма реки Трубеж и ее притоков 
Недры и Ка рань. Широко развер
нулись работы по осушению и 
освоению этих земель. Предстоит 
в течение двух лет углубить, рас
чистить и выровнить русло забо
лоченных рек, прорезать каналы. 
Будет выполнено 7 миллионов ку
бометров земляных работ и пост
роено свыше 1500 гидротехниче
ских сооружений.

Нышешней весной сельхозарте
ли, расположенные в пойме реки 
Трубеж, отвоевали у болот и ос
воили' более 3 тысяч гектаров 
плодородных земель. Колхозники 
посадили на 'многих участках кар
тофель, овощи, посеяли коноплю.

□
СТРОИТЕЛЬСТВО НОВОЙ 
ТРИКОТАЖНОЙ ФАБРИКИ

ЧЕБОКСАРЫ . (ТАСС). Здесь 
начато строительство чулочно- 
трикотажной фабрики, которая 
будет изготовлять трикотажные 
изделия из шелка, волокна «кап
рон», хлопчатобумажной пряжи. 
Производительность предприятия 
8 миллионов пар чулок и 12 мил
лионов штук трикотажа в год.

На фабрике будет создан цех 
вышивки. Полотняные изделия, 
вышитые искусными чувашскими 
мастерицами, уже давно пользу
ются широким с п р о с г ^ - ^ е т р а т -  
Лучшие вышивальщицы из много
численных артелей республики 
придут в цех новой фабрики. Ос- 
^оп:;ые кадры- для нового пред
приятия готовятся на старой Че
боксарской чулочной фабрике.

□
УСОВЕРШЕНСТВОВАННЫЕ 

ПОЛИГРАФИЧЕСКИЕ МАШИНЫ
ХАРЬКОВ, 4 августа. (ТАСС). 

Сегодня на заводе полиграфиче
ских машин изготовлена первая 
партия усовершенствованных кор
ректурных станков для типогра
фий городских, районных и завод
ских многотиражных газет, На 
выпуск каждого агрегата затра
чено на 15 процентов меньше вре
мени, чем требовалось прежде.

Сейчас завод выпускает поли
графические машины одиннадцати 
различных типов.

ИЗУЧЕНИЕ ПОДВОДНОГО ГОРНОГО ХРЕБТА ИМЕНИ М. В. ЛОМОНОСОВА

ПОСЕВЫ В ПУСТЫНЕ
ТАМ ДЫ -БУЛАК (Бухарская 

область), 4 августа. (ТАСС). Ж и 
вотноводческий колхоз «Комму
низм», Тамдынского района, осваи
вает земли, расположенные в 
центре Кзыл-Кумов. На 40 гекта
рах близ артезианского колодца, 
посажены деревья, в том числе и

КЗЫЛ-КУМЫ
фруктовые. Произведены посевы 
овощей, бахчевых и зерновых куль
тур, а также многолетних трав. В 
первой половине июля зерновые 
были убраны. Сейчас на участке 
производятся повторные посевы 
дынь, ячменя и джугары.

Л ЕН И Н ГРА Д , 30 июля. (ТАСС). 
В работе дрейфующей, научной 
станции «Северный полюс-3», воз
главляемой Героем Социалисти
ческого Труда А. Ф. Трешнико- 
вым, особое значение приобретают 
исследования! подводного -хребта 
имени М. В. Ломоносова. Этот 
хребет открыт в 1948 году участни
ками высокоширотной экспедиции 
арктического н аучно- иссл едов а - 
тельского института—ленинград
скими учеными во главе с докто
ром географических наук профес
сором Я. Я. Гаккелам. В беседе 
с корреспондентом ТАСС профес
сор Гаккель рассказал о том, как 
советские ученые изучают этот 
хребет, открытие которого явилось 
крупным -научным событием.

—Д о последнего времени счита
лось общейр лвнанным, что цент
ральная часть Северного Ледови
того океана представляет собой 
единую ©падину с глубинами от 4 
до 5 тысяч метров и больше. Н а
ши исследования в этом районе 
океана, проводимые с 1948 года, 
опровергал это ошибочное мнение. 
Было установлено, что ложе оке
ана расчленено на ряд глубоковод

ных впадин, разобщенных друг от 
друга мощным подводным горным 
хребтом, носящим теперь имя ве
ликого Л ом оное ова—основополож
ника отечественной океанографии. 
Этот хребет простирается от Но
восибирских островов к земле 
Элъсмира и Гренландии. Общее 
протяжение его достигает 1800 
километров. Он возвышается над 
ложем океана на 2,5—3 тысячи 
метров. Склоны хребта крутые, 
местам л они образуют отрогл.

Судя по предварительным дан
ным, этот хребет образовался мно
го миллионов лет назад, выступая 
в то время на поверхность океана. 
Таким образом, Северный Ледо
витый океан в далеком прошлом 
разделялся на две обособленные 
части.

Интересно отметить, что расчле
ненность котловины Северного 
Ледовитого океана и ныне, когда 
хребет уже давно погрузился под 
его уровень, сказывается на раз
личиях в водных массах и видовом 
составе морских животных. Об 
этом, в частности, свидетельству
ют результаты изучения достав
ленной в 1948 году в арктический 
институт нашей коллекции образ

цов морской фауны, отдельные 
виды которой не были раньше из
вестны науке.

Любопытен другой факт: мор
жи, обитающие в приатлантиче- 
ской и притихоокеанской частях 
Северного Ледовитого океана, об
разуют две самостоятельные груп
пы, отличающиеся друг от друга и 
существующие обособленно одна 
от другой. Теперь причину этой 
обособленности можно объяснить 
тем, что подводный хребет издав
на служил преградой к общению 
этих морских животных, кото
рые поныне продолжают придер
живаться прежних мест обита
ния и путей миграции.

Исследования, которые ведутся 
сейчас дрейфующей станцией 
«Северный полюс-3», находящейся 
на подступах к этому хребту, обо
гащают науку. Регулярно посту
пающие в арктический институт 
материалы наблюдений уже ис
пользуются для научных исследо
ваний. Дальнейшие работы стан
ции позволят выяснить ряд яв
лен ли, влияющих на режим вод, 
льдов и погоды не только в высо
ких широтах, но и во многих ок
раинных морях этого океана.
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П А Р Т И Й Н А Я  Ж И З Н Ь

К О Г Д А  Н Е Т  П О М О Щ И  
И  Р У К О В О Д С Т В А

Партийная организация це
ха паровозников депо станции 
Сызрань 1-я имеет в своей ра-1 
боге ряд недостатков, которые 
отрицательно влияют на выпол
нение производственной програм
мы. Паровозники депо, хотя и 
улучшили свою работу по срав
нению с прошлым годом, но еще 
отстают по многим качествен
ным показателям: оборот парово
за. завышен, не выполняется 
среднесуточный пробег, допу
скается пережог топлива и т. д.

Наличие этих и других недо
статков в цехе— не новость для 
партийного бюро и его секрета
ря тов. Шалыгина, знают о них 
партийное бюро паровозного депо 
и политотдел. Все они находятся 
рядом с цехом паровозников, щ> 
никто не разобрался в причинах 
его отставания.

Об этом говорит такой факт. 
Перед открытием отчетно-выбор
ного партийного собрания цеха 
паровозников произошел харак
терный разговор между предста
вителем политотдела —  инструк
тором тов. Титовым и секретарем 
узлового парткома тов. Скачко
вым. Просмотрев отчетный док
лад секретаря партбюро тов. Ша
лыгина, тов. Титов остался недо
волен критикой в адрес инструк
торов политотдела и пытался ее 
сгладить.

В самом же деле политотдел и 
узловой партком мало интересо
вались партийной организацией 
паровозников и еще меньше ока
зывали ей практической помощи. 
Да и что это была за помощь? 
Например, недавно политотдел в 
целях улучшения гласности со
ревнования посоветовал сделать 

-показателей по эко
номии "иц"<Йбр£жогу топлива —  
красную и чер*щр, да световую 
доску— «Кто л/чше сегодня ра
ботал». Этим и едщ^шчй^ась "вся 
помощь. Доски сделали, и в по
литотделе успокоились, что те
перь в цехе паровозников с по
казом социалистического сорев
нования дело поставлено хорошо.

Еа досках показателей по сут
кам висят старые данные. Да и 
они не .отражают работу всего 
коллектива. Многие машинисты 
не знают о том, как они работа
ли. Соревнование паровозных 
бригад пассажирских паровозов 
совершенно нигде не учитывает
ся. Работникам политотдела по
этому следовало бы лучше разо
браться в организации социали 
стического соревнования паровоз- 
ников; оказать в этом помощь 
партийной организации.

Многие решения, принимаемые 
на партийных собраниях и засе

даниях бюро в парторганизации 
цеха паровозников, не выполня
ются. Это также известно полит
отделу и узловому партком/. Сле
довало ожидать, что они примут 
меры для повышения уровня ор
ганизационно-партийной рабо
ты, но и этого пока не случилось. 
Несколько раз поднимался воп
рос об улучшении работы аги
таторов и партийных групп на 
паровозах, но дело дальше раз
говоров не двинулось.

Хороших успехов добилась 
партийная группа паровозной 
бригады,, которой руководит тов. 
Андреева. Оыа помогла преодо
леть отставание бригады, которая 
теперь вышла в число .передовых. 
Опыт этой партийной группы 
надо было изучить и сделать до
стоянием всех партийных групп 
на паровозах, но этого не делается. 
Мало проявляют к этому интере
са партбюро депо, узловой парт
ком и политотдел.

Такое отношение к обобще
нию и распространению опыта 
партийной работы не случайно. 
Большинство партгрупп на паро
возах прекратило свою работу, а 
партбюро цеха паровозников не 
принимает должных мер, чтобы 
оживить их деятельность. Не за
мечают этого партбюро депо, уз
ловой партком и политотдел.

Работники политотдела и парт
кома слабо вникают в работу 
парторганизации цеха паровозни
ков. Поэтому здесь партийные 
собрания и заседания партийного 
бюро проводятся без достаточ
ной подготовки. Так, заседание 
партбюро, посвященное экономии 
топлива на паровозах, было про
ведено без подготовки, опыт 
лучших машинистов остался не
выделенным.
. илабо в цехе паровозников рас

пространяются передовые мето
ды труда, опыт вождения тяже
ловесных и безводных поездов. 
Партбюро, его секретарь тов. 
Шалыгин интересуются лишь ко
личеством тяжеловесников, а не 
добиваются того, чтобы каждый 
машинист был мастером вождения 
поездов с повышенным весом, 
выполнял все измерители.

Работа парторганизации цеха 
паровозников должна быть на
правлена на то, чтобы вывести, 
предприятие из отстающих в пе
редовые. Партбюро депо, узловой 
партком и политотдел обязаны 
больше уделять внимания пар
тийной организации паровозни
ков— ведущему отряду работни
ков узла.

И. Дубов.

Всесоюзная сельскохозяйственная 
ской ССР.

Фото Н, Грановского.

выставка. Павильон Киргиз- 

ф отохроника ТАСС).

★---------

НА ВСЕСОЮЗНОЙ 
СЕЛЬСКОХОЗЯЙСТВЕННОЙ ВЫСТАВКЕ

Семинар агитаторов
Партком комбайнового завода 

провел очередной семинар агита
торов. С докладом «Итоги работы 
за семь месяцев и задачи агита
торов по мобилизации коллекти
ва завода на выполнение плана 
третьего квартала» выступил 
главный инженер завода тов.
В. М. Зернов.

На семинаре присутствовало 
45 агитаторов. Они задали много 
вопросов о практике проведения 
бесед и получили на них обстоя
тельные ответы.

М. Демина,

заведующая библиотекой 
парткома завода.

На Выставке началась большая 
работа по передаче экскурсантам 
передового опыта, накопленного 
новаторами сельского хозяйства-

Экскурсанты приезжают груп
пами по 25—40 человек, подоб
ранными по специальностям—по
леводов, животноводов, механиза
торов и другим. Д ля ознакомле
ния таких однородных групп с 
экспонатами составлены различ
ные маршруты- В павильонах 
каждую группу экскурсоводы 
встречают еще у входа. В зави
симости от специальности экскур
сантов их знакомят с наиболее ин
тересными для них материалами-

В группе экскурсантов, приехав
ших на Всесоюзную сельскохозяй
ственную выставку из Талсинско
го района, Латвийской ССР, 
больше всего работников живот
н оводства-доярок, свинарок. По
этому естественен большой инте
рес, проявленный ими к опыту 
передовых хозяйств, представлен
ных в павильоне «Животноводст
во». Экскурсанты задаю т много 
вопросов. Свинарка просит рас
сказать об опыте использования 
люпина на корм свиньям—экс
курсовод подводит к стенду колхо
за «Новый шлях» Черниговской 
области, который славится высо
кими привесами свиней, достигну
тыми в значительной мере благо
даря внедрению в рацион кормов 
люпина; доярка интересуется ви
таминными кормами—экскурсовод 
демонстрирует достижения совхоза 
«Аламидин», Киргизской ССР, 
где при ¡выращивании телят ши
роко применяют витамины.

У экскурсантов в руках запис
ные книжки. Каждый записывает 
то, что интересует его больше 
всего.

Подолгу задерживаю тся у стен
дов совхоза «Караваево». Боль
шое впечатление производят сло
ва экскурсовода о том, что в сов
хозном стаде имеются коровы, 
которые дают по 100 и более ты
сяч килограммов молока, и что от
дельные телятницы выращивают 
по одной—две тысячи телят без 
единого случая падежа- С боль
шим интересом смотрели кино
фильм о работе знатной свинарки 
страны А. Е. Люсковой.

Свинарка колхоза «Узвара» 
Герта Карловна Канберг говорит
о большом впечатлении, которое 
произвели на нее достижения кол-

П О  М А Т Е Р И А Л А М  , К Р А С Н О Г О  О К Т Я Б Р Я *

„Товарищ Каморкин не выполняет обещания“
На письма тт. Морозовой и Ку- 

нициной, опубликованные под та
кими заголовками в газете «Крас
ный Октябрь» за 22 июня и 12 ию
ля, сообщаю, что претензии поку
пательниц к артели «Сапожник» 
правильны. Часть обуви выпущена 
артелью на гутопленке низкого ка
чества.

Ж алобы обсуждались на засе
дании правления артели. П риле
ты меры к повышению ответствен

ности инженерно-технического ап
парата, усилен контроль за каче
ством выпускаемой обуви. Товари
щу Ка мор кину предложено быть 
бдлее внимательным к  посетите
лям.

Претензии тт. Кунициной и М о
розовой удовлетворены.

П. Ярилин, 
председатель артели 

«Сапожник».

хоза «Буденновец» Вологодской 
области.

—Опыт знатной свинарки этого 
колхоза Люсковой заставляет нас
о многом подумать,—говорит она.

Применив методы ее работы у 
себя, мы сможем намного увели
чить и плодовитость и привесы 
животных. Мы поставим задачу 
обеспечить животных (витаминны
ми кормами и в зимний период, 
расширим посевы земляной гру
ши, обязательно внедрим новые 
для наших мест кормовые культу
ры—такие, как сладкий лшпин, 
люцерну, подсолнечник и кукуру
зу на силос и зеленый корм.

Д ля экскурсантов устраиваются 
доклады, лекции и беседы. 2 ав
густа в павильоне «Зерно» соб
равшиеся! здесь передовики сель
ского хозяйства прослушали лек
цию на тему «Освоение целинных 
и залежных земель—крупный ре
зерв увеличения производства зер
на». Директор павильона «Меха
низация и электрификация сель
ского хозяйства» тов. Лозовой вы
ступил в колхозном Доме культу
ры Выставки с докладом о комп
лексной механизации трудоемких 
'сельскохозяйственных работ. В 
лекционном зале выставочного 
М анежа директор павильона 
«Животноводство» тов. Емельянов 
рассказал экскурсантам о пред
ставленных на Выставке передо
вых фермах и лучших животных. 
В конференц-зале кандидат эко
номических наук К- Оболенский 
прочел лекцию о постановлении 
июньского Пленума Ц К КПСС.

Д ля чтения лекций приглаша
ются научные работники и многие 
передовики сельского хозяйства. 
В лекционном зале «Зерно» в те
чение первой декады августа на
мечены доклады знатного механи
затора, бригадира тракторной 
бригады Михайловской МТС 
Краснодарского края депутата 
Верховного Совета СССР И. Ш ац
кого, директора Подмосковного 
совхоза «Горки-II» Героя Социа
листического Труда С. Семенова 
и других. В колхозном Доме куль
туры выступят председатели пере
довых колхозов, Герои Социали
стического Труда М. А. Посмит- 
ный, П. А. Прозоров, Ф. С. Гене
ралов.

На Выставке устраивается мно- 
’ го концертов, в которых участ*
! вуют лучшие артистические силы 
столицы.

(ТАСС).

XVII сессия Сызранского 
городского Совета 

депутатов трудящихся
На днях состоялась семнадца

тая сессия городского Совета де
путатов трудящихся. С докладом 
«О ходе подготовки к зиме пред- 

¡ приятий, подведомственных гор- 
i исполкому» выступил замести- 
I тель председателя исполкома гор- 
í совета депутат тов. Шика лов.

Докладчик отметил, что ус
пешная работа предприятий ме- 

| стной и кооперативной промыш- 
’ ленности, предприятий комму

нального хозяйства, школ, боль
ниц и культурно-бытовых учреж
дений ъо многом зависит от свое
временной и хорошей подготовки 
их к работе в зимних условиях. 
На эти цели в этом году отпуще
ны значительные средства. Толь
ко на капитальный ремонт жи
лого фонда ассигновано более 
миллиона рублей, а на ремонт 
школ, больниц —  1180 тысяч 
рублей.

Однако подготовка к зиме

□  □  □  

Агитбригада на селе
На днях агитбригада клуба гид

ротурбинного завода побывала у : 
механизаторов и колхозников Ши- 
гонского района.

В клубах сел Губино и Усинское, 
в колхозах имени Сталина и име-1 
ни Ж данова участники клубной с а - ,

модеятельноети дали концерты.
Сопровождавший агитбригаду 

внештатный докладчик парткома 
тов. Зольников для губинских и 
усинских колхозников прочитал 
доклад о международном положе
нии.

Помощь сельскому хозяйству
18 членов артели «Искра» оказы- тт- 

вают помощь членам колхоза име
ни Сталина, Хворостянского райо
на, в уборке урожая.

Хорошо работают на сортдровке 
и вывозке зерна шлифовщицы

Суркова, Ломова, Савельева, 
слесари тт. Коротков, Игонин, 
Обелец, Поляков и другие, еж е
дневно выполняющие по полторы 
нормы.

идет неудовлетворительно, осо
бенно ремонт жилья и куль
турно-бытовых объектов. Плохо 
готовятся к зиме банно-прачеч
ный комбинат, горпищекомбинат, 
артели имени Молотова, «Пром- 
валобувь», трест столовых и 
другие. Планы по подготовке к 
зиме они выполнили только от 
20 до 50 процентов.

Эти недостатки произошли по
тому, что исполком городского 
Совета депутатов трудящихся ма
ло предъявляет требовательности 
к райисполкомам и своим отде
лам, не добивается улучшения 
руководства подготовительными 
работами к зиме.

В обсуждении вопроса, выне
сенного на сессию, приняли уча
стие: директор горпищекомбина- 
та тов. Лазарев, заведующая 
санитарно - эпидемиологической 
-станцией депутат тав. Черныше
ва, директор треста столовых 
депутат тов. Бугрова.

На сессии также выступили 
! депутаты тт. Карпов, Шмония,
I Футина, Аржанов и другие.
! Сессия приняла решение, на- 
: правленное на ускорение подго- 
| товки предприятий и учрежде- 

ний к работе в зимних услови
ях.

Отдых рабочих, 
служащих и их семей

Заводской комитет профсоюза 
комбайнового завода в первом по
лугодии выдал; рабочим и служ а
щим 40 путевок в санатории и 112 
путевок в дома отдыха.

Сварщик тов. Прокофьев про
вел свой отпуск в Евпатории, печ
ник тов. Кондратенко—в Ессенту
ках. Резьбошлифовщик тов. Ивлев 
получил бесплатную путевку в 
санаторий «Красная Глинка», рас- 
пред тов. Грибова—в санаторий 
имени Чкалова.

Сейчас в санаториях и домах 
отдыха проводят свой отпуск мно
гие рабочие, инженерно-техниче
ские работники и служащие заво
да.

В пионерлагере села Рамено 
уже отдохнули 260 детей комбай- 
ностроителей. На днях туда от
правились еще 125 учащихся-

Н. Максимов- 
— • —"

Новое издание книги 
I „Исторический материализм“
| Г осударственное издательство 
| политической литературы выпусти- 
I ло в свет второе издание книги 

«Исторический материализм».
Книга написана авторским кол

лективом института философии 
Академии наук СССР под общей 
редакцией члена-корреспондента 
Академии наук СССР Ф. В. Кон
стантинова.

Тираж книги — один миллион 
экземпляров.

(ТАСС).
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БОЛЬШ Е ОТЛИЧНЫХ ТОВАРОВ 
НАРОДНОГО ПОТРЕБЛЕНИЯ

Советские люди настойчиво 
¿претворяют в жизнь намеченную 
Коммунистической партией и Со

ветским правительством програм
му крутого подъема производ

с т в а  предметов народного потреб
ления. С каждым месяцем увели
чивается выпуск продукции для 
населения, улучшается ее каче

ство и снижается себестоимость.
Некоторые положительные ре

зультаты в работе по выпуску 
товаров широкого потребления 
имеют и артели Сызранского 
Многопромсоюза. План первого 
полугодия в целом по союзу пе
ревыполнен. Сверх плана изго
товлено товаров на 1.638 тысяч 
рублей. По сравнению с соответ
ствующим периодом прошлого 
года увеличен выпуск продукции 
более чем на семь миллионов руб
лей. Многие артели стали рабо
тать более ритмично.

Вое же за этими отдельными 
успехами нельзя не видеть серь
езных недостатков. Прежде всего 
следует сказать о выполнении 
плана в ассортименте. Этот важ
ный показатель в работе артелей 
ежегодно не выполняется Много- 
яромсоюзом. Из 73 запланирован
ных видов изделий, задание вы
полнено только по 27 или на 37 
^процентов. Полностью выполни
ли план в ассортименте только 
три артели из 14. Это артели 
««Искра», «Красный пищевик» и 
«Красное знамя».

Артель «Жирпром» (председа
тель правления тов. Элькинд) в 
первом полугодии недодала тор
говой сети 1.200 килограммов 
тертых красок, хотя для изготов
ления их имелось сырье. Артель 
имени Молотова не выполнила 
план по выработке извести, моло
того мела и т. д.

В некоторых артелях попреж- 
-нему не уделяется должного вни
мания качеству выпускаемых из
делий. Особенно много нарека
ний имеется на неудовлетвори
тельную работу мастерских ин
дивидуального пошива. Не т а к  
давно в швейной мастерской арте- 

..ли «Шахтер» было испорчено 
дамское пальто. В мастерской 
артели «Ударйик» плохо сшили 
мужской костюм. В часовую ма

стерскую артели «Бытовик»' на 
-ремонт был с д а н  будильник. За 

ремонт взяли 30 рублей. После 
ремонта эти часы ходили сутки. 
Владельцу снова пришлось нести 
их в мастерскую и заплатить за 
ремонт еще 30 рублей.

ОРС нефтяников дал артели 
«Сталь» заказ на изготовление 
форм для выпечки хлеба. Формы 

сбыли изготовлены не по черте
жам. Естественно, что заказчик 

-такую продукцию не принял и 
.артели пришлось эти формы пе

ределывать.
О чем говорят эти факты? О 

том, что некоторые руководители 
артелей попрежнему больше все
го проявляют заботу о выполне
нии плана в валовом исчисле
нии. а выполнению заданий по 
всему ассортименту и качеству 
изделий не уделяется внимание.

Получается это и потому, что 
Многопромсоюз руководит артеля
ми канцелярскими методами, по
средством директив и приказов.

Первейший долг работников' 
промысловой кооперации —  пол
нее удовлетворять возрастающие 

гзапросы населения, выпускать от

личную продукцию. Это требова
ние нередко нарушается артеля
ми. Поэтому почти как правило, 
мастерские бытового обслужива
ния не выполняют свои планы. 
Руководители артелей пытаются 
оправдывать это тем, что якобы, 
население не сдает на ремонт 
обувь и одежду.

Действительная причина невы
полнения плана по бытовому ре
монту состоит в том, что за него 
в мастерских берется почти та же 
плата, как и за изготовление но
вой вещи. К тому же в мастер
ских часто небывает нужных ма
териалов для ремонта, а если 
имеются, то низкого качества.

В результате, за шесть месяцев 
текущего года задание по хими
ческой окраске выполнено на 
72,2 процента, по ремонту: обуви
—  на 63,2 процента, —  одежды
—  на 30,5 процента, трикотажа
—  на 70 процентов, мебели— на 
7 процентов.

Давно поставлен вопрос о спе
циализации артельного про
изводства, что даст возможность 
укрепить артели организационно, 
усилить их техническую базу и 
кадры. Осуществляется же это 
мероприятие медленно и нереши
тельно. Поэтому большая часть 
артелей остается многопромысло
выми, не выполняет планов по 
всему установленному ассор
тименту.

Артель «Коллективный труд», 
например, должна выпускать 
продукцию 14 видов. В этой ар
тели в числе других имеется цех 
по переработке утиля на техни
ческую вату. В то же время в 
городе есть специализированная 
артель «Утильпром», которая 
тагкже перерабатывает утиль на 
техническую вату.

Вот другой пример. Специали
зированной по швейным изде
лиям является артель «Удар
ник»1. Однако, кроме нее, швей 
ные цехи имеют артели «Красная 
звезда», «Коллективный труд» и 
«Утильпром»*. Производством 
ватных матрацев занимаются 
три артели города.

У работников артелей имеются 
серьезные претензии не только 
к Многопромсоюзу, но и к Обл- 
промсовету и Роспромсовету. Они 
плохо планируют работу артелей, 
не проявляют должной заботы о 
механизации трудоемких процес
сов, о снабжении их сырьем 
и материалами. Ежегодно арте
лям дается указание составить 
план с учетом наиболее полного 
удовлетворения запросов населе
ния, имеющегося сырья и техни
ческих возможностей. Такие пла
ны составляются. Но потом, ког
да ставится вопрос об утвержде
нии заданий, планы артелей ро 
внимание не принимаются и да
ются совсем другие. Это подчас 
ведет к тому, что многие виды за
планированной продукции не вы
пускаются.

НА ЦЕЛИННЫЕ З Е М Л И

у этой артели к этому нет ни ус
ловий, ни кадров, ни техниче
ской базы. После длительных хо
датайств артели была оставлена 
прежняя продукция, а задание в 
в деньгах почему-то осталось 
старое, т. е. 200 тысяч рублей.

В прошлом году артели «Крас
ная звезда» ремонт одежды был 
запланирован на 14 тысяч руб
лей, а на текущий год его увели
чили до 345 тысяч рублей. Но 
для этого артель не располагает 
ни нужной технической базой, 
ни кадрами и, наконец, новый 
план не обеспечен необходимыми 
фондами сырья и материалов.

Имеется немало фактов, когда 
не выполняется план по таким 
видам продукции, которые долж
ны изготовляться не из местного, 
а из фондового сырья. Артель 
«Сталь», например, должна вы
пускать ведра и тазы из черной 
жести. Чтобы выполнить это за
дание, она должна получить ее 
100 тонн. За истекшее же полуго
дие она получила только 18 
тонн. Эта же артель обязана из
готовлять гвозди. В то же время 
из запланированные 30 тонн 
проволоки, необходимой для 
производства гвоздей, артель не 
получила ни одного килограмма. 
Чтобы все же как-то выполнить 
план, она достает на предприя
тиях катанку и превращает ее в 
проволоку, из которой и выделы
вает гвозди. Такое производство 
дорого обходится артели.

В артелях плохо обстоит дело с 
выполнением организационно-тех
нических мероприятий, осущест
вление которых должно создать 
условия для дальнейшего роста 
производительности труда. Край
не медленно осуществляется и 
капитальное строительство но
вых комбинатов бытового обслу
живания в Батраках и в поселке 
«Новом».

Большие задачи, поставленные 
партией и правительством перед 
промысловой кооперацией, настоя
тельно требуют того, чтобы в 
артелях кустарное производство 
заменялось индустриальным, ши
ре механизировался труд, созда
вались постоянные кадры.

Всеми этими вопросами плохо 
занимаются правления артелей, 
президиум Многопромсоюза, ис
полкомы райсоветов и горсовет.

Мы надеемся, что руководители 
Многопромсоюза тт. Куфтин и 
Добрянин улучшат руководство 
артелями, повысят требователь
ность к ним за выполнение пла
на в ассортименте и за качество 
выпускаемой продукции, сниже
ние ее себестоимости. Для этого в 
артелях надо улучшить организа

цию  труда и производства, поста
вить дело так, чтобы все члены 
артели выполняли и перевыпол
няли нормы выработки. Нужно 
проявить больше заботы о повы
шении квалификации кадров.

Мы обращаемся к президиуму
Так, артель «Коллективный Облпромсовета и Роспромсовета с 

труд» в 1953 году изготовила и з 1 
лозы мебели на 95 тысяч рублей

, просьбой улучшить планирова
ние и снабжение артелей сырьем, 
материалами, техникой с тем, 
чтобы создать условия для вы
полнения плана и выпуска това
ров отличного качества.

Пои составлении плана на 1954 
год ей дано задание выпустить 
на 200 тысяч рублей столов, 
шкафов и табуреток. Между тем

Рабкоровская группа «Красного Октября»: Л. СМУЛЬСКИЙ 
— формовщик артели «Сталь», В ГУБАРЬ— токарь артели 
«Строитель», И. БОЧКАРЕВ—  начальник планового отдела 
артели «Коллективный труд», л. ЬЛЕСНОВА —  фасовщица 
артели «Жирпром», Н. ПАВЛ ОВ—  начальник кондитерского 
цеха артели «Красное знамя».

В последнее время Сызранское 
^отделение Книготорга организова
ло и успешно провело несколько 
книжных базаров.

За  несколько часов на книжном 
сбазаре в районе гидротурбинного 
завода работниками магазинов 
Книготорга было продано книг на 

-4000 рублей.

Книжные базагры
Не менее успешно прошел 

книжный базар, что состоялся 31 
июля у сквера Дворца пионеров. 
Он привлек людей разных возра
стов и профессий, и каждый из 
них нашел книгу по своему вкусу.

Слесарь строительно - монтаж
ного управления № 6 тов. К асат
кин приобрел «Путь генерала»

Брагина. Слесарь тов. Лобков из 
этого же управления — «Страна 
семи трав» Платова.

Более, чем на 1500 рублей про
дали книг работники Книготорга 
на книжном базаре, организо
ванном на островке Раково для 
отдыхавших там 1 августа ж елез
нодорожников.

Встреча с москвичками

Обращение патриоток комсомо
лок Мариновского совхоза, Ак
молинской области, Казахской 
ССР. Александры Замчий, Еле
ны Клешня, Полины Пашковой, 
Валентины Непочатовой, Люд
милы Семеновой и Раисы Емель
яновой, опубликованное в га
зете «Правда», находит среди 
девушек страны горячий, патри
отический отклик. Первыми на 
него ответили девушки Москвы.

На перронах станций звучат 
задорные, радостные песни. И 
среди них особенно полюбив

шаяся:
Едем мы, друзья,
В дальние края,
Станем новоселами 
И ты и я.

Недавно на станции Сызрань 
1-я городской комитет комсомо
ла организовал встречу с мо
сквичками. уезжающими на це
линные земли. Молодые патри
отки говорили о великих зад а
чах, поставленных Коммунисти
ческой партией и Советским 
правительством по дальнейше
му подъему социалистического 
сельского хозяйства.

—Д о скорого свидания на це
линных землях!—говорили они.

От имени молодежи города 
выступила секретарь горкома 
комсомола тов. Ж илина, кото
рая пожелала девушкам счаст
ливого пути и успехов в вы
полнении великих задач, по
ставленных партией и прави
тельством в деле освоения це
линных и залежных земель.

Группа сызранских пионеров 
преподнесла москвичкам букеты 
цветов.

Многие девушки нашего горо
да также решили откликнуться 
на обращение комсомолок М а
риновского совхоза, принять 
участие в освоении целинных и 
залежных земель.

НА СНИМКЕ: (вверху) по
езд с девушками, едущими в 
Казахстан, (внизу) встреча на 
перроне сызранских пионеров 
с девушками-москвичками.

Фото И. Шурыгина.

На механическом заводе
УЧАТСЯ В СРЕДНИХ 
И ВЫСШИХ УЧЕБНЫ Х 

ЗА ВЕДЕНИЯХ
Велика тяга рабочих, инженер

но-технических работников к зна
ниям. Многие из них учатся з 
школах рабочей молодежи, на 
заочных отделениях высших учеб
ных заведений. Токарь тов. Зве
рев, например, закончив в этом 
году десять классов, поехал в 
Москву сдавать экзамены в инсти
тут международных отношений.

Заочно в высшем учебном заве
дении учится сменный инженер 
тов. Захаров.

Текущей весной закончили 
6 классов токарь тов. Земель, 
формовщики тт. Мокеев, Студе
нецкая, 8 классов — слесарь тов.

Зерно, овощи, 
нового

Коллектив совхоза «Комсомо
лец» успешно справляется с убор- 
иой урожая. Совхоз на десять 
дней раньше установленного сро
ка закончил уборку ржи и ячменя 
и рассчитался с государством.

В магазины О РС ’а Сызраношго 
и Куйбышевского отделений ж е
лезной дороги отправлены 99 тонн

ягоды и арбузы 
урожая

Продано около 40.000 кубометров дров
В нынешнем году успешно идет 

заготовка дров для учреждений, 
организаций и населения города. 
Если за весь 1953 год городским 
топливным отделом было прода
но населению 8 481 кубометр, то в 
этом году только за шесть меся
цев продано 11.697 кубических

Новиков, токарь тов. Уралев и 
другие.

Каждый избирает себе профес
сию по душе. Технолог тов. Анто
нов, закончив в этом году три 

! курса института речного транс- 
11 порта, перешел на четвертый.

ОТДЫХ РАБОЧИХ 
I И СЛУЖАЩ ИХ
| Хорошо проводят свои отпуска 
- рабочие и служащие завода. Сле- 
| сарь тов. В. Власов получил пу
тевку в Куйбышевский санаторий 

1 имени Чкалова. Его брат, токарь 
Н. Власов поехал в Гудауты. То
кари тт. Делев, Трандин, Рак  и 
другие побывали в домах отдыха.

Кроме этого, на заводе органи
зуются массовки на Волгу, пруд 
ГЭС.

овощей, более четырех тонн ягод 
и фруктов, а также 700 килограм
мов меда.

В совхозе началась уборка пше
ницы.

31 июля в магазины железнодо
рожников отправлено около четы
рех тонн арбузов нового урожая.

Н* Максимов.

метров. Кроме того, более 10 ты
сяч кубометров продано детским 
учреждениям и школам. Всего же 
за семь месяцев организациям, 
предприятиям, учреждениям и на
селению продано около 40.000 
кубометров дров.
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М е ж д у н а р о д н ы й  обзор
Против создания 
военных группировок

Первого августа народы отме
тили сороковую годовщину пер
вой мировой войны. При этом во 
всех странах особо подчеркива
лось, что уроки первой мировой 
войны указывают на необходи
мость усиления борьбы против 
разделения мира на враждебные 
военные группировки, за систему 
коллективной безопасности. Вер
ный путь к созданию такой си
стемы — предложение Советского 
Союза о коллективной безопас
ности в Европе.

Известно, что еще »в феврале 
«ынешнего года советская деле
гация на совещании Министров 
Иностранных Дел Франции, Ан
глии, США и СССР в Берлине 
выдвинула проект оон@в «Обще
европейского Договора о коллек
тивной безопасности в Европе». 
Этот проект исключает создание 
военных группировок одних дер
жа® против других и пред усмат
ривает организацию общих уси
лий всех государств в защиту их 
безопасности. Такие ж е принци
пы заложены в основу советской 
ноты правительствам Франции, 
Великобритании и США от 24 
июля по вопросу о коллективной 
безопасности в Европе. Нота под
черкивает важность объединения 
усилий всех европейских стран с 
общей целью сопротивления аг
рессии.

В противоположность этому, 
правящие круги США все шире 
развертывают свою деятельность 
по сколачиванию агрессивных во
енных группировок. В Западной 
Европе уже существует такая 
группировка так называемый Се
веро-атлантический блок. Являясь 
замкнутой военной организацией, 
эта группировка направлена про
тив СССР. Западные державы во 
главе с США отказались даже 
рассмотреть поставленный Совет
ским правительством вопрос о 

-возмож ности участия в организа
ции Северо-атлантического догово
ра нашей, страны. Вместе с тем 
правящие круги США принимают 
меры для организации в Запад
ной * Европе новой агрессивной 
группировки, именуемой «Европей
ским оборонительным сообщест
вом». Цель сообщества под ф ла
гам объединения вооруженных 
сил шести европейских государств 
(Франции, Италии, Бельгии, Гол
ландии, Люксембурга и Зап ад
ной Германии) вооружить Зап ад
ную Германию, восстановить гит
леровскую военную машину, вос
создать реваншистские силы. Уже

это одно выдает враждебность 
американских планов создания 
«Европейского оборонительного 
сообщества» интересам упроче
ния мира.

Американская деятельность по 
скол а ч и в а н и ю в оенн ы х гр у п п и р о- 
вок не ограничивается рамками 
Западной Европы. Она распрост
раняется и на другие континенты, 
в частности, на Азию-. В последнее 
время отмечена особая активность 
высокопоставленных американ
цев в подготовке к созданию во
енного блока в Юго-Восточной 
Азии.

Нынешняя американская поли
тика сколачивания военных груп
пировок во многом воспроизводит 
ту политику, которую проводила! 
ими ер иалистические военные 
державы при подготовке первой и 
второй мировых войн. Естествен
но поэтому, что народы мира, е,! 
чьей памяти сохранились ужасы 
этих войн, все решительнее высту
пают против агрессоров, создаю
щих новые военные группировки. 
В Италии жители города Редж о— 
нель — Эмилиа, осуждая поли
тику создания военных блоков, 
потребовали организовать систему 
коллективной безопасности «как 
единственное средство обеспече
ния мира в Европе, независимости 
и свободы всех народов»; Во 
Франции, как явствует из статьи 
газеты <^Д\онд», все шире распро
страняется мысль о том, что уп
рочения мира можно добиться при 
помощи «системы безопасности, 
объединяющей все народы без 
исключения», а не созданием во
енных группировок. Подобного же . 
рода заявления все громче разда- I 
ются в Англии, Индии, Австралии. | 

Народы — против разделения ! 
мира на враждебные друг другу 
группировки, так как видят в этом 
усиление опасности новой миро
вой войны. Борьба Советского 
Союза за создание системы кол
лективной безопасности отвечает 
жизненным интересам всех стран.

Провокации США 
в Азии

Восстановление мира в Индо- 
Китае, достигнутое в результате 
усилий Ж еневского совещания, 
вселило в сердца народов надеж 
ду на то, что мир в Азии теперь 
будет обеспечен. Это, однако, не 
отвечает, повидимому, интересам 
правящих кругов США.

Последняя неделя отмечена в 
Азии рядом новых выступлений

I американской военщины и парла
ментариев, служащих целям обо

стрения международной ©останов
ки. Выявляются при этом амери
канские провокации против Китай
ской Народной Республики.

Оккупировав Тайвань и сохра
нив на нем остатки чанкайшист- 
ских банд, США превратили этот 
китайский остров в .базу провока
ций против Китая. Гоминданов
ские банды совершают с Тайваня 
налеты на китайскую территорию. 
Неоднократно нарушали границу 
Китая и американские вооружен
ные силы. З а  неполные четыре 
года американские самолеты 
7632 раза вторгались в воздушные 
пространства Китая, а военные 
корабли США нарушали китай
ские территориальные воды 336 
раз. С Тайваня в Китай засы ла
ются амер ика н с ко- ч а н к а й ш ист - 
ские шпионы и диверсанты.

Усилилась напряженность в 
Азии и вследствие американских 
провокационных действий в рай
оне острова Хайнань. Воспользо
вавшись тем, что китайская авиа
ция случайно сбила в этом рай
оне английский самолет, приняв 
его за гоминдановский, американ
ское командование направило ту
да (военно-морской отряд; авиа
ция США напала на 2 китайских 
самолета и сбила их. Мировое 
общественное мнение осудило дей
ствия ам ^и каи ской  военщины, 
«ак  грубую' провокацию.

Враждебным миру целям слу
жит и политика Вашингтона в 
отношении Южной Кореи. Ю ж
нокорейский президент Ли Сын 
Ман совершил поездку в США. 
Здесь, выступая на объединенном 
заседании обеих палат конгресса, 
он призвал к воине против Китай
ской Народной Республики и К о 
рейской Н ар о ди о- Д е м окр ати - 
ческой Республики. Выступление 
Ли Сын Ман а было одобрено 
видными американскими деятеля
ми. Сенатор Уайли, например, зая 
вил, что речь Ли Сын М ана отоб
раж ает «американские идеалы». 
Английская газета «Йоркшир 
пост», выразив сожаление по пово
ду того, что конгресс США приг
ласил Ли Сын 'Мана, чтобы он 
делал свои воинственные заявле
ния, подчеркивает: «Этот человек 
(Ли Сын Ман) — кровожадный 
маньяк... он старается навлечь на 
наши головы третью мировую вой
ну с применением водородных 
бомб».

Но народы Азии, как и наро
ды всего мира, против этого. Бо
рясь за мир, они полны решимо
сти сорвать планы поджигателей 
войны.

Н. ЗАХАРОВ.

Провокаторы войны не унимаются
Правящие круги США, недо

вольные прекращением войны в 
Индо-Китае, готовят новые аван
тюры на Дальнем Востоке.

Вслед за секретными перегово
рами, состоявшимися на прошлой 
неделе между лидерами республи
канцев в сенате и Даллесом, на 
Тайвань прибыл с особыми пору
чениями американский посол в 
Таиланде генерал разведки Доно- 
вен. Из сообщений иностранных 
корреспондентов видно, что цель 
этого визита—форсировать подго
товку гоминдановских войск «к на
ступательным операциям».

Выбалтывая содержание пере
говоров между Доновеном и Чан 
Кай-ши, выходящая в Тайбэе га
зета «Юнайтед дейли иьюс» пи
шет, что в скором времени число 
американских военных советников 
и инструкторов на Тайване будет 
увеличено вдвое и составит около 
полутора тысяч человек Группа

военных советников будет попол- - 
йена высшими морскими офицера
ми. Перед ней поставлена задача
— переключиться на «обучение ‘ 
наступательным действиям» с тем, 
чтобы чанкайшисты смогли «воз
вратить» континентальный Китай.

Одновременно с переговорами ’
о подписании «пакта взаимной 
обороны» с чанкайшистской кли
кой, который призван увековечить • 
захват Соединенными Ш татами 
острова Тайвань, правящие круги 
США намерены включить китай
цев, проживающих в Таиланде, е • 
сводный «корпус самообороны» 
численностью в 50 тысяч человек. 
Этот корпус должен стать резер
вом гоминдановских банд, дей
ствующих на таиландско-бирман-- 
ской границе, которые после пе- - 
регруппировки и оснащения но- - 
вым оружием составят ударную- 
группу для действий в районе * 
южной границы Китая.

(ТАСС).

Протесты в Индонезии против создания военной 
группировки в Юго-Восточной Азии

Индонезийское правительство бу-ДЖ АКАРТА. (ТАСС). Боль
шинство индонезийских газет рез
ко выступает против планов созы
ва США конференции на Филип
пинах с целью создания военной 
группировки в Юго - Восточной 
Азии. Газеты подчеркивают, что 
это противоречит мирной незави
симой политике Индонезии.

В заявлении вице-председателя 
парламента Тамбунана говорится:

дет продолжать вест л н еза в и с и 
мую политику, поэтому оно про
тив пакта.

Говоря далее о проблемах Азии,.- 
Тамбунан сказал: на предстоящей^» 
Ассамблее ООН Индонезия вы
ступит за восстановление закон
ных прав К  л тайской Народной* 
Республики в ООН.

США вооружают курдов
ТЕГЕРАН. (ТАСС). Г а зе т а , готовку и будут поставлены под'

«Ферман» сообщает что в погра
ничных районах Турции, И рана и 
И рака, населенных курдами, на
мечается создание хорошо осна
щенного корпуса из курдов. Они 
должны пройти необходимую под-

единое командование с тем, чтобы 
их можно было использовать в~; 
нужный момент.

Газета сообщает что идея сози
дания курдовского корпуса воз*~ 
никла после поездок военных рук
оводи телей  США в этот район^

Положение в Гватемале
Н ЬЮ -Й ОРК, 3 августа. (ТАСС).

Агентство Ассошиэйтед Пресс 
сообщает, что, по сведениям, полу

ченным в Нью-Йорке, в Эль-Про«^ 
грессе в 50 милях от города Гва-- 
темалы вспыхнуло восстание про
тив режима Армаса.

Оплата выигрышей
Сберегательные кассы города 

производят оплату выигрышей по 
первому тиражу Государственного 
займа развития народного хозяй
ства СССР (выпуск 1953 года).

На 5 августа займодержателям^ 
выплачено 163.690 рублей выиг-^ 
рышей.

Предъявлена к оплате облига^* 
ция, на которую пал выигрыш е- 
5000 рублей.

□  □

Военные приготовления Англии на Ближнем Востоке Письмо в редакцию

П АРИЖ . Как передает лондон
ский корреспондент агентства 
Франс Пресс, газета «Ивнинг 
ньюс» опубликовала сообщение о 
том, что Англия в связи с пред

стоящей эвакуацией английских 
войск из зоны Суэцкого канала 
намерена создать военную базу в 
Иордании и военно-морскую базу 
в Израиле.

Газета напоминает, что Англия 
и Иордания связаны военным 
соглашением.

(ТАСС).

| Выражаем глубокую благодар- 
| ность дирекции, парторганизации,
| фабкому и всем работницам швей- 
I ной фабрики № 14, почтившим 
! да»..'- ___ ~ и д — д а м а

память и принявшим участие в® 
похоронах Надежды Алексеевны^ 
Комаровой.

Родственники.

Зам. редактора М. Г. Жданов.

НА ЭКРАНАХ ГОРОДА: 
«Художественный» 

Новый цветной художествен
ный фильм-концерт 

«ВЕСЕЛЫЕ ЗВЕЗДЫ » 
«Звезда»

Днем:
«В МИРНЫЕ ДНИ» 

«Родина»
«ТАЙНА КРОВИ»

Артели «Сталь*

требуются 
на постоянную работу: 

кузнецы, молотобойцы, уче
ники-формовщики, жестянщи
ки, разнорабочие (мужчины и 
женщины).

Оплата труда сдельная. 
О бращаться по адресу: Л у

говая, 44 (Ж ареный бугор).

Домашние хозяйки!
Не оставляйте 

без присмотра 
горящие

керогазы, керосинки и примусы
и не поручайте 

присмотр за ними 
малолетним детям!

Заводу пищевых концентратов
срочно требуются 

машинистка и зав. складом.
Обращаться: улица Урицко

го, 2.

Сызранскому 
рыбообрабатывающему 

заводу требуются рабочие 
на временную работу 
по переработке рыбы.

Обращаться по адресу: Д о 
стоевский пер. № 27.

Сызранской артели «Бытовик» 
требуются: уборщицы, рабочие на пилорамы, рабочие на лошадях, 

подсобные рабочие, каменщики, печники, столяры, плотники.
Работа сдельная.

Галыгина Александра Ивановна,- 
проживающая в г. Сызрани, ул. 
2-я Завокзальная, 91, возбуж дает' 
дело о расторжении брака с Галы*- 
гиным Михаилом Федоровичем.

Дело подлежит рассмотрению в* 
Куйбышевском облсуде.

Сарычева Нина Васильевна,' 
проживающая в г. Сызрани, За- 
усиновский овраг, Шоссейный пе-' 
реулок, дом., 6, возбуждает дело-
о расторжении брака с Сарыче- 
вым Михаилом Ивановичем, про-- 
живающем там же.

Дело подлежит рассмотрению в ; 
народном суде 3-го участка Ц е н 
трального района г. Сызрани.
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